

Briser un miroir équivaut à 7 ans de malheurs.

Vaut mieux éviter de voir un chat noir, ou de passer sous une échelle ou bien d'éviter d'ouvrir un parapluie dans une maison.

Perdre ou briser une alliance serait le signe d'une rupture ou d'un divorce.

Poser un chapeau sur un lit ou ramasser un gant qui nous a glissé des mains est aussi malchanceux.

Présenter le pain à l'envers sur une table attire le diable dans l'imaginaire de certains pays.

Sans oublier que d'allumer trois bougies avec la même allumette attire un malheur assurément.

Mais les superstitions de chances existent aussi, en voici quelques unes.

Une patte de lapin pour réussir se que vous entreprenez est idéal.

Un trèfle à 4 feuilles est aussi symbolique de grandes chances.

Un fer à cheval au dessus d'une porte, vous protège de tout négatif.

Avoir sur soit un petit éléphant avec la trompe en l'air, une petite tortue, une licorne et bien sur un beau petit coq est sans aucuns doutes beaucoup de protection et de chance pour plusieurs.

Aussi longtemps que les superstitions feront partie du commun des mortels, aussi longtemps elles persisteront.

Mais n'oublier pas, la sagesse dans tout, n'allez pas aux extrêmes dans ce domaine car ce n'est qu'une béquille, vous pouvez tout aussi bien réussir se que vous entreprenez par vous autres même.